

Betreff - Antrag

Ermöglichen des Zugangs zu öffentlichen Toiletten im Bereich der Sportanlagen/Alter Nordfriedhof

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Der Mangel an frei zugänglichen Toiletten im öffentlichen Raum ist kein neues Thema. Das Baureferat München wurde bereits im Dezember 2019 mit der Bedarfsermittlung gemäß Stadtratsbeschluss „Toiletten im öffentlichen Raum“ beauftragt. Leider ist die öffentliche Toilette in der U-Bahnstation Josephsplatz seit September 2019 außer Betrieb. Benötigt wird diese zum einen für Besucher:innen des Alten Nordfriedhofes als auch der Sportanlage. Ich möchte daher um Zustimmung bei der Wortmeldung bitten, dass der Zugang bis Sommer 2024 wieder ermöglicht wird oder sich für eine Alternative eingesetzt wird. Idealerweise in direkter Nähe.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt